

令和4年10月1日（土）

令和4年度 第76回 体育大会 開会のあいさつ

生徒の皆さん、おはようございます。そして、ご来場の保護者の皆さま、早朝より観覧いただきありがとうございます。

今日は絶好の天候に恵まれ素晴らしい体育大会日和となりました。昨日、クランド整備を先生方の指導のもと各係の生徒たちがきれいに整えてくれました。先生と生徒たちが一緒に準備している姿はとても微笑ましく思いました。

競技では生徒たちが今日まで鍛え、創り上げてきたものをご披露させていただきます。持てる力の全てを出し切り、頑張ってくれることを期待しています。

本日は、河内長野市教育委員会より田中教育委員様にも、体育大会の視察にお越しいたゞき、高い所からではございますがお礼申し上げます。

さて、生徒の皆さん、今日の体調は万全ですか。私はいつもより早く起きたので、頭はスッキリ、今にも走り出しそうな勢いです。これは気持ちの問題ですので、自分の体力とは少しずれているようにも感じますが、はやる気持ちを押さえて静かに観覧したいと思います。でも、心の中は皆さんと同様に燃えたいと思っています。皆さん一人ひとりの頑張りや活躍を見ることがそうさせるのだと思います。

体育大会は、学校での体育に関する取り組みの成果を披露する場です。タイムを競うだけなら、陸上競技大会というでしょう。速さを競う場面もあり、考えて協力し合う場面もあります。また、それぞれの団の工夫を凝らし、自らが考え黙って素早く行動し、そして美しく見せることも必要でしょう。様々な競技・演技を最後まであきらめずにやり切ることに大きな意味があります。最後まで走り切る皆さんの仲間に対して、大きな拍手を送ろうではありませんか。

今日一日、熱戦が繰り広げられ、正々堂々と競技しましょう。そのためにも、競技に参加する前には、はやる気持ちと体を一致させるための準備運動が大切です。健闘を祈ります。

最後になりましたが、ご観覧の保護者の皆さまには、子どもたちの頑張りに対して大きな拍手で声援を送っていただきますようお願いいたします。